



"2014, Año de Octavio Paz"

BOLETÍN DE INFORMACIÓN PÚBLICA DE ALGUNAS DE LAS ACTIVIDADES OFICIALES EFECTUADAS POR EL LIC. JOSÉ HUMBERTO DE LOS SANTOS BERTRUY, PRESIDENTE MUNICIPAL DE CENTRO, TAB.

**ABRIL** 

1

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, supervisó la reparación de 2400 mts. Cuadrados de pavimento asfáltico del periférico "Carlos Pellicer Cámara" y la avenida Paseo Usumacinta.

2

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, informó que el Programa de Desazolve Emergente 2014, beneficiará a 50 colonias; con las acciones de limpieza se pretende dejar saneado el drenaje para que en la temporada de lluvias no haya anegamientos o inundaciones graves por causa de la red de drenajes.

3

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañó a la Profra. Martha Lilia López de Núñez, Presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del DIF Tabasco, en un recorrido por las instalaciones del Hospital de la Mujer; en este recorrido el Presidente Municipal informó que el Ayuntamiento de Centro habilitará un módulo del Registro Civil, para que se expidan las actas de nacimiento de los niños que nazcan en el hospital.

5

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, participó en la Sesión Ordinaria de la Comisión Estatal de Derecho Humanos, presidida por el Dr. Jesús Manuel Argáez de los Santos, en la que se realizó la IV entrega del Premio Estatal 2013 a defensores de los Derechos Humanos.

6

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, a la firma como testigo de honor, del Acuerdo de Intención para la realización de programas de corresponsabilidad social para la superación de la pobreza", suscrito entre la dirigencia estatal del PRD y la congregaciónMariana Trinitaria A.C...

6

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en compañía de la Dip. Fed. Nelly del Carmen Vargas Pérez, integrante de la Comisión de Agua Potable y Saneamiento del Congreso de la Unión, se reunió en la Quinta Grijalva con el Lic. Arturo NúñezJiménez, Gobernador del Estado, donde se le informó de las acciones que realiza el Ayuntamiento en las plantas de captación y potabilizadoras de agua, para mantener el abasto de agua potable a las familias del Municipio.





"2014, Año de Octavio Paz"

7

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en el Salón Villahermosa del Palacio Municipal se reunió con los Presidentes Municipales de Jalpa de Méndez, Cunduacán, Tacotalpa, Macuspana y Centla y la c. Catalina Mendoza Arredondo Presidenta del Consejo de Administración de la Congregación Mariana Trinitaria, A.C.; en donde se orientó a los Presidentes Municipales sobre los mecanismos para obtener donativos que les permita implementar programas de beneficio a la población.

10

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, a la entrega de reconocimientos del "Programa de capacitación y consultoría para la formación en organización de eventos y turismo de grupos", implementado por la Asociación Mexicana de Agencias de Viaje, filial Tabasco, 2014-2016.

10

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, encabezó el inicio del Programa Emergente de Desazolve y Limpieza de Drenaje en la Col. Casa Blanca 2ª Secc., informó además que este programa se implementará en once colonias más.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y a la Lic. Rosario Robles Berlanga, Secretaria de Desarrollo Social, al Teatro Esperanza Iris, donde se efectuó el Encuentro con Beneficios de Programas Sociales y Toma de Protesta a Comités Comunitarios de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en un recorrido por la Avenida Esperanza Iris de la col. Guayabal, supervisó la sustitución de la tubería que abastece a la planta potabilizadora Villahermosa.

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en compañía del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, inauguran una cancha de futbol de pasto sintético, en la col. José Narciso Rovirosa.

21

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en compañía del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, inauguró, el módulo del Registro Civil en el Hospital de Alta Especialidad de la Mujer, donde se asentarán las niñas y niños que nazcan en el nosocomio.

23





"2014, Año de Octavio Paz"

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, participó en el IV Congreso Nacional ICLEI de Obras y Servicios Públicos, inaugurado en la ciudad de León, Guanajuato; este congreso tuvo como objetivo ofrecer alternativas a los municipios del país para generar proyectos sustentables, así como impulsar oportunidades de explorar aliados y mecanismo de financiamientos para proyectos verdes.

#### 24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompaño al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, a un desayuno con que se celebró el 34 aniversario del Hospital "Dr. Gustavo A. Rovirosa".

#### 27

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañando al Ing. Manuel Ordoñez Galán, Secretario de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, representante del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado; acudió a la celebración del 46 aniversario del Colegio de Ingenieros Civiles de Tabasco, donde acompañaron al Presidente del Consejo Directivo José Alfonso Tosca Juárez y otros miembros del citado Consejo de ingenieros Civiles de Tabasco.

#### 29

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, entregó apoyos para el desayunador escolar de la Esc. Prim. Benito Juárez García, de la ranchería Alvarado Colima 1ª sección.

## MAYO

2

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Ing. Manuel Felipe Ordoñez Galán, Secretario de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, y representante personal del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, presidió un homenaje póstumo en la "Plaza La Ceiba", en honor del Ing. Leandro Rovirosa Wade.

6

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de la Sra. Martha Elena Martínez de De los Santos, presidenta del DIF – Municipal de Centro, la Profra. Martha Lilia López de Núñez, presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del DIF Estatal, en un evento realizado en la "Plaza La Ceiba" del Palacio Municipal, entregó sillas de ruedas, bastones y andaderas a personas de esta demarcación.

7

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del regidor José Marcos Quintero Buendía, de personal directivo del CEAS y de la CONAGUA y de delegados municipales, supervisó el estado del bordo de contención que protege a familias de los Fraccionamientos Bonampak, San Miguel, sector Manuel Andrade, Nuevos Horizontes, La





"2014, Año de Octavio Paz"

Raya, Las Torres, Orbelin Castro, La Ladrillera, Puente Verde, Islas del Mundo y Miguel Hidalgo I, II, y III etapa.

8

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del regidor José Marcos Quintero Buendía, del Ing. Manuel Felipe Ordoñez Galan, Secretario de la SOTOT y representante del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, inauguró el Gimnasio al aire libre de la Cancha de Futbol de la col. José Narciso Rovirosa.

11

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Ing. Jaime Izquierdo Coffin, Coordinador del SAS, recorrió áreas del vaso regulador "El Parque" de la colonia Tamulté de las Barrancas y del arroyo "El Espejo" en el Periférico Carlos Pellicer Cámara, donde trabajadores del Sistema de Agua y Saneamiento, realizan labores de limpieza y desazolve.

12

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado de la Sra. Martha Elena Martínez de De los Santos, Presidenta del DIF Centro, y del c. Amet Ramos Troconis, Secretario de Administración Estatal y Representante Personal del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, presidió un evento organizado para festejar a las madres trabajadoras.

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y al Profr. Rodolfo Lara lagunas, Secretario de Educación en el Centro de Convenciones donde se celebró el día del maestro, al evento acudieron los cc. Ramiro Rosales Acevedo, representante del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE; Guadalupe Acopa Arias, Secretario General de la Sección 29 del SNTE; Rafael Burelo Gurría, dirigente del SITET y Diego Animas Delgado, dirigente del SITEM.

23

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió a la sede del Colegio de Ingenieros Civiles de Tabasco, donde clausuró la Segunda Reunión Regional rumbo al Congreso Nacional Hidráulico 2014; además en este evento tomó protesta al Primer Consejo Consultivo de la Asociación Mexicana de Hidráulica, A.C. Delegación Tabasco. }}

24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañó al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y a la Profra. Martha Lilia López de Núñez, Presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del DIF Tabasco, a la clausura de la Convención Nacional de Delegaciones, Sectores y Ramas Industriales de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA) 2014.





"2014, Año de Octavio Paz"

25

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado de los cc. Héctor Huesca Huesca, director de Azteca Tabasco y de José Luis Hernández Jiménez, gerente de la planta Bimbo, empresas organizadoras del evento; acudió a la Laguna "La Encantada" de la colonia Gaviotas Norte, donde dió el banderazo de salida a las brigadas de la sexta campaña anual "Limpiemos nuestro México".

25

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario del Ayuntamiento, asistió al Centro de Prevención Social y Mediación Comunitaria, ubicado en el Malecón Leandro RovirosaWade esq. Calle Choco Tabasqueño, Col. Gaviotas Norte; en donde el Gobierno Municipal ofrecerá a jóvenes, programas de desarrollo, asesorías, platicas, talleres y constituirá un espacio de encuentro por medio del cual se fomenten buenos hábitos y comportamiento humano.

28

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en entrevista, manifestó que en los acuerdos con la sección 01 del Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Estado (SUTSET); "ambas partes privilegiamos el camino de la Ley, porque es el único camino que nos puede llevar a tener una mejor sociedad en su conjunto".

"No puede haber una buena sociedad, una sociedad sana, en armonía sino hay el respeto que se debe tenerse de la Ley; por eso estoy muy contento, porque finalmente el desenlace (al conflicto sindical) se dio por el camino de la Ley y eso a mí me parece algo verdaderamente bueno, y que creo que por ahí debemos seguir transitando". Mencionó que ya se habían instalado las Comisiones Sindicales de Escalafón y de Seguridad e Higiene, para la revisión contractual que debe hacerse.

31

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; informó que el Ayuntamiento del Centro, en sesión de cabildo, designó a la Dra. Felipa Nery Sánchez Pérez, como Cronista de la ciudad de Villahermosa.

## JUNIO

3

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; durante un recorrido por los drenes que están siendo desazolvados, explicó a periodistas que la política de su gobierno "es avanzar en las obras y acciones de beneficio social aunque sean con recursos propios de la comuna", ya que no puede esperarse a que bajen los programas federales para llevar beneficios o solucionar problemas prioritarios que padecen habitantes de Centro.

3

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en reunión efectuada en el Salón Villahermosa del Palacio Municipal, presidió la instalación y declaración en asamblea





"2014, Año de Octavio Paz"

permanente de la Comisión Municipal de Fenómenos Hidrometeorológicos, ante la alerta de la Comisión Nacional del Agua de lluvias torrenciales de entre 150 y 250 milímetros.

5

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; inauguró el Taller de Periodismo Multimedia "Uso de las nuevas tecnologías de información y comunicación" impartido por el Master Luis Roberto Castrillón Cué. Dicho Taller fue organizado por los cc. Gloria Karina López de Dios, Presidente de la Asociación Tabasqueña de Periodistas y Ángel Solís Carballo, Presidente del Instituto de Administración Pública.

5

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; recibió del Lic. Arturo Núñez Jiménez Gobernador del Estado, un reconocimiento por la promoción de la participación ciudadana y las acciones del Gobierno Municipal a favor de la disminución de la vulnerabilidad y de los riesgos ante el cambio climático.

El reconocimiento le fue entregado en un acto realizado en las inmediaciones de la "Casa de la Laguna", en la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente y la entrega del Premio Estatal de Ecología 2014.

7

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió como invitado a la clausura del Taller de Periodismo Multimedia. "Uso de las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación" organizado por la Asociación Tabasqueña de Periodistas y el Instituto de Administración Pública.

Dicho evento fue clausurado por el Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado.

10

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, en recorrido por la colonia Tamulté de las Barrancas, entregó a las familias de la localidad, rehabilitado el parque público ubicado entre las calles Marcelino García Barragán e Ignacio Comonfort.

Al hacer entrega de este parque público, manifestó que la convicción del Gobierno Municipal de Centro, es lograr mantener a las familias de Centro unidas, bien integradas, para mantener una sociedad fuerte y sana; por eso queremos que haya espacios públicos donde los ciudadanos puedan tener un rato de esparcimiento y diversión, donde niños, jóvenes y adultos puedan hacer ejercicio y deporte.

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario del Ayuntamiento; del c.p. Marco Antonio Muñoz Cerino, Director de Administración, de los Regidores Karolina Pech Frías, Melvin Izquierdo Torres, Ovidio Lázaro Hernández, Roció Aurora Mendoza Berzabá e Israel Trujillo de Dios; del c. René Ovando Olán y del c. David Morales Romero dirigentes sindicales del SUTSET estatal y municipal; entregó reconocimientos a trabajadores con antigüedad de 15 a 50 años.





"2014, Año de Octavio Paz"

Durante el evento, en el mensaje dirigido a los trabajadores asistentes, manifestó "el fin último del Motor del Cambio es hacer la diferencia ante la gente, brindarle mejores servicios", por lo que convocó a trabajar todos los días con energías renovadas, "porque nadie vendrá a hacer por Centro lo que cada uno de nosotros corresponde. Plantemos en nuestros espacios laborales la semilla que permita germinar y florecer la concordia, el trabajo productivo y el éxito tanto personal como colectivo".

15

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Ing. Juan José Rodríguez Hernández, Director de Obras Públicas y del Ing. Jaime Izquierdo Coffin, titular del SAS; recorrió lugares donde existen cuerpos de agua (vasos reguladores) y drenes que se están rehabilitando en las colonias Gaviotas Sur, Primero de Mayo y Fraccionamiento José Pagés Llergo, para verificar personalmente las acciones de limpieza que se están haciendo.

17

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en entrevista, convocó a los habitantes de Villa Tamulté de las Sabanas, a privilegiar la unidad y a buscar acuerdos que los beneficien, para lograr concluir la construcción del Hospital Regional y de una Universidad Intercultural, para beneficiar más de 30 mil pobladores de la zona chontal de Tamulté de las Sabanas; así como, de otras comunidades aledañas de los municipios de Centla y Jonuta.

18

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado de los Regidores Rocío Aurora Mendoza Berzabá, Ovidio Lázaro Hernández, Karolina Pech Frías y Silvestre Revueltas Rodríguez, recibió en el Salón Villahermosa del Palacio Municipal a la C. Reina Cecilia Martínez Arias y aun grupo de 28 jóvenes estudiantes de educación especial nivel secundaria del Centro de Atención Múltiple número 21.

18

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acompañado del Ing. Manuel Felipe Ordoñez Galan, Secretario de Ordenamiento Territorial y Obras Públicas, representante del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, la c. Dip. Neyda Beatriz García Martínez, Presidenta de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, acudió a la celebración del 35 aniversario de la Cámara Mexicana de la Industria d la Construcción.

19

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; en el auditorio "Jesús A. Sibilla Zurita" le entregó un reconocimiento a la Maestra en Ciencias Penales Guadalupe Castro Vidal.

El reconocimiento le fue entregado al término de la conferencia con el tema "Alerta Amber", impartida por la Maestra en Ciencias Penales Guadalupe Castro Vidal.







"2014, Año de Octavio Paz"

19

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal; acudió como invitado a la firma del Convenio de Colaboración entre el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) y el Poder Ejecutivo del Estado, suscrito por Gilberto Guevara Niebla, Consejero del Instituto y el Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado.

20

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, participó en un evento organizado por la Delegación Federal de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente; en dicho evento le entregaron Certificados del Programa Nacional de Auditoría Ambiental a 14 empresas locales.

21

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del c. Roberto Morán Ruiz, Coordinador General de la Feria, de Oscar Suchil Villegas Secretario de Extensión Social del Instituto Politécnico Nacional, del Profr. Limbano Gallegos Pérez, Subsecretario de Educación Básica, de la c. Dora María Frías Márquez, Secretaria de Servicios Académicos de la UJAT y autoridades del Ayuntamiento Centro, inauguró la XXXIII Feria Internacional del Libro 2014 del Instituto Politécnico Nacional.

22

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de la c. Martha Elena Martínez de De los Santos, Presidenta del DIF Municipal de Centro, la embajadora de Centro, Elena Alcántara Olán, y teniendo como invitados especiales al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y a la Profra. Martha Lilia López de Núñez, Presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del DIF TABASCO, inauguró el Festival "Celebremos el 40 aniversario de la fundación de Villahermosa, Nuestra Identidad".

23

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado por los c.c. Jaime Izquierdo Coffin, Coordinador General del SAS; Juan José Rodríguez Hernández Director de Obras y Ordenamiento Territorial y Daniel Flores, Coordinador de Servicios Municipales; realizó un recorrido supervisión por los drenes y vasos reguladores ubicados en la colonias Gaviotas Norte y Espejo I y los Fraccionamientos STAIUJAT y Pagés Llergo, en donde se realizaron acciones de limpieza y desazolve.

23

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y de Alfonso Miranda Márquez, director general del Museo Soumaya, presidieron en el Centro Cultural de Villahermosa el corte del listón inaugural de la exposición temporal "El Cuerpo", que comprende la muestra de 60 obras entre pinturas y esculturas, que forman parte de la colección de la Fundación Carlos Slim.





"2014, Año de Octavio Paz"

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de Jose Luis Canales Bermea, Presidente de la Asociación Mexicana de Criadores de Ganado Beefmaster, de Agustín de la Cruz Priego, presidente d la Unión Ganadera Regional de Tabasco y de Pedro Celorio Marcín, director de Desarrollo Municipal; inauguró la XXXIII Exposición Nacional de Ganado Beefmaster, en el stand ganadero del Parque Tabasco.

#### 24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de su esposa Martha Elena Martínez de De los Santos, Presidenta del DIF Municipal, del Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario del Ayuntamiento, de regidores y funcionarios del Gobierno Municipal; de Iván de Jesús Tlaxcalteco Cuevas, representante del Consejo de Pueblos Mágicos del Estado de Veracruz y de familias villahermosinas, partió el pastel alusivo a los 450 años de la fundación de la ciudad de Villahermosa.

### 24

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado, de Cesar Moheno, secretario técnico del INAH; en el Centro Internacional de Vinculación y Enseñanza de la UJAT, dio la bienvenida al escritor e historiador Enrique Krause, quien disertó la Conferencia Magistral "A 100 años de Octavio Paz".

### 25

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado del c. Raúl Ojeda Zubieta, Secretario de Gobierno y representante personal del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y del c. Cesar Moheno, secretario técnico del INAH; en el Museo de Antropología Carlos Pellicer Cámara, inauguró la exposición "Mayas, el Lenguaje de la Belleza", misma que contó con 153 piezas de los períodos Preclásico al Clásico del Antiguo Imperio Maya".

### 26

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de su esposa la Sra. Martha Elena Martínez de De los Santos, presidenta del DIF Municipal; acudió a presenciar el programa sinfónico y coral que presentó la Orquesta Juvenil "Esperanza Azteca"; evento que se efectúo en la Plaza de la Revolución.

## 27

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, asistió a la ceremonia de la calificación y entrega de banderines correspondientes a ganadores de la XXXIII Exposición Nacional de Ganado Beefmaster. En el evento que se llevó a efecto en el stand ganadero del Parque Tabasco estuvo presente el c. José Luis Canales Bermea, presidente de la Asociación Mexicana de Criadores de Ganado Beefmaster.





"2014, Año de Octavio Paz"

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, invitado por el Profr. Rafael Burelo Gurría, Secretario General del Comité Democrático del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación en Tabasco, convivió con docentes en la celebración del Día de Maestro, en la Nave I del Parque Tabasco.

En el evento estuvieron presentes el Lic. Juan Antonio Ferrer Aguilar, Secretario del Ayuntamiento; Edelmiro Martínez Félix, dirigente estatal, Profr. Reyes Carrera Ceferino, dirigente municipal y director de Atención Ciudadana del Gobierno Municipal y otros dirigentes del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación en Tabasco.

29

El Lic. José Humberto de los Santos Bertruy, Presidente Municipal, acompañado de su esposa Martha Elena Martínez de De los Santos, presidenta del DIF Municipal; del Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado y de la Profra. Martha Lilia López de Núñez, Presidenta del Consejo Consultivo Ciudadano del DIF Tabasco, estuvieron presentes en el evento de clausura del Festival "Celebremos 450 aniversarios de Villahermosa, Nuestra Identidad". La declaración de la clausura correspondió al Lic. Arturo Núñez Jiménez, Gobernador del Estado.